

Meriahkan HUT Kemerdekaan RI ke-78, Pamtigo Gelar Acara Perlombaan antar Staff

Linda Sari - PAYAKUMBUH.INDONESIASATU.ID

Aug 18, 2023 - 20:46



Pj. Wali Kota Payakumbuh apresiasi pada Pamtigo yang ikut serta memeriahkan HUT RI ke-78

Payakumbuh—Masih dalam rangka memeriahkan hari kemerdekaan Republik Indonesia yang ke-78, Perumda Air Minum Tirta Sago (Pamtigo) menggelar acara perlombaan antar staf di kantor Pamtigo pada Jumat (18/08/2023).

Perlombaan yang digelar sejak pagi ini berlangsung semarak dengan aneka jenis

perlombaan, antara lain : pacu karung, memasukkan paku ke dalam botol, goyang balon, makan kerupuk, estafet air, estafet tepung, dan lain sebagainya.

Direktur Utama Pamtigo Khairul Ikhwan menyampaikan bahwa momen perlombaan ini dimanfaatkan untuk 2 hal, yakni mempererat silaturahmi dan meningkatkan kekompakan antar staf di Pamtigo.

"Perlombaan ini kita laksanakan di hari ulang tahun kemerdekaan Republik Indonesia berdasarkan himbauan Pj. Wali Kota Payakumbuh untuk ikut serta memeriahkan HUT RI ke-78. Selain itu, kita juga memasang bendera merah putih, marawa, dan lampu kelap kelip agar lingkungan Pamtigo semakin meriah," ungkap Khairul.

Sementara itu, Pj. Wako Rida Ananda yang turut hadir menyampaikan ucapan terima kasihnya atas nama Pemerintah Kota Payakumbuh kepada Pamtigo yang telah ikut serta memberi warna pada peringatan hari kemerdekaan Indonesia di Kota Payakumbuh.

"Luar biasa, lomba-lomba seperti ini lah yang bisa mengakrabkan kita. Kegiatan ini juga memberi kita pelajaran bahwa kerja tim penting untuk mencapai tujuan," ujar Rida.

Lebih lanjut, Rida menyampaikan bahwa Pemerintah Kota Payakumbuh akan senantiasa mendukung Pamtigo untuk menjadi lebih baik dan bermanfaat bagi masyarakat.

"Untuk bermanfaat, kita butuh sumber daya manusia yang berkualitas. Mari kita bahu-membahu membangun Pamtigo, saya yakin dan percaya Pamtigo akan berkembang pesat kedepannya," tutup Rida.

Setelah memberikan sambutan, acara dilanjutkan dengan pemberian hadiah kepada para pemuncak lomba di Pamtigo bersama Pj. Wako Rida Ananda. (*).